
VERBALE N. 15/2019-2020 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI DELL'I.C. CREMONACINQUE 
 

30 giugno 2020 
 

 

Il giorno 30 giugno 2020 alle ore 14.30 si riunisce in modalità sincrona a distanza il Collegio 

dei docenti dell’I.C. Cremona Cinque per discutere il seguente o.d.g. 

 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente (collegio 18 giugno 2020); 

2. P.A.I. 

3. Calendario a.s. 2020/2021 

4. Modalità di ripresa dell’a.s. 2020-2021: ipotesi di attività di recupero 

5. Progetto accoglienza 2020-2021: ore prime settimane 

6.  Comunicazioni del D.S. 

7. Varie e d eventuali  

 
Presiede il Dirigente Scolastico Prof. Francesco Camattini 

 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente (collegio sincrono 18 giugno 2020) 

 

Il verbale del collegio docenti del 18 giugno è stato pubblicato sul sito dell’Istituto. 

 

DELIBERA N.33/2019-20: Il Collegio dei Docenti dell’I.C. Cremona 

Cinque approva all’unanimità il verbale del Collegio Docenti 

sincrono avvenuto in data 18 giugno 2020 

 
2. P.A.I.; 

 

Il Piano Annuale Inclusione è stato antecedentemente pubblicato sul sito dell’I.C. per 

consentirne la lettura ai docenti. 

La Funzione Strumentale Anna Santini elenca i principali punti del PAI. 

Il D.S. ringrazia Santini e Pillitteri per il lavoro svolto, ricorda che il prossimo a.s. saranno 

da rivedere GLI e GLH di Istituto nominando i componenti mancanti. 

 

3. Calendario a.s. 2020/2021; 

Il calendario scolastico è stato approvato dal Consiglio di Istituto senza modifiche 

rispetto a quanto già anticipato. E’ confermato l’avvio dell’a.s. il 7 settembre per 

Infanzia, 14 settembre per primaria e secondaria. 

 

4. Modalità di ripresa dell’a.s. 2020-2021: ipotesi di attività di recupero; 

 

In merito all’avvio dell’a.s. 2020/2021, il D.S. precisa che si procederà per ipotesi 

cercando di delineare alcuni scenari possibili in attesa dell’evoluzione della 

situazione e di indicazioni operative ministeriali. 

Il D.S. chiede alle docenti membri del Consiglio di Istituto di riportare l’opinione 

della componente genitori in merito alla riapertura. 
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La docente Marinoni comunica che i genitori si sono espressi a favore di una 

ripartenza graduale cercando di garantire il monte ore didattico e la presenza degli 

insegnanti come principale punto di riferimento didattico ed educativo per i 

bambini. E’ emersa, inoltre, la riflessione sulla qualità delle ore che i bambini 

trascorreranno a scuola, ritenendo importante salvaguardare il benessere fisico, 

ma anche psicologico dei bambini. 

Il Dirigente comunica che la possibilità di diminuire il monte ore scolastico stabilito 

per legge, non è stata inserita in alcuna ordinanza ministeriale, resta quindi un 

quesito aperto. 

Segue uno scambio di opinioni tra i docenti sulle possibili organizzazioni orarie e 

di gestione delle classi; si ipotizza la suddivisione in gruppi da 15 che porterebbe, 

in assenza di potenziamento dell’organico, ad una diminuzione dell’offerta oraria; 

si apre il confronto anche sulla scuola infanzia, in particolare si discute della 

difficoltà a garantire la giornata scolastica di 8 ore. 

 

Il Dirigente Scolastico sottopone al Collegio la possibilità di deliberare l’avvio di 

attività di recupero alla scuola primaria e secondaria prima del 14 settembre. 

Alcune docenti sottolineano come sarebbe importante procedere al recupero di 

tutti gli alunni, non solo quelli con fragilità o in presenza di PAI. Il D.S. concorda 

sull’esigenza di considerare il recupero anche come un momento per riprendere il 

dialogo educativo e permettere ai bambini di riabituarsi alle dinamiche sociali. Il 

D.S. esorta, però, ad avere particolare attenzione verso tutte le fragilità. 

Poichè in alcuni plessi sono attualmente presenti dei cantieri, non sarà possibile 

entrare fino al termine dei lavori. Per organizzare le attività di recupero si 

procederà quanto prima possibile. 

Viene chiesto al collegio di esprimersi in merito alle attività di recupero.  

 

DELIBERA N.34/2019-20: Il Collegio dei Docenti dell’I.C. Cremona 

Cinque approva all’unanimità l’orientamento positivo sullo 

svolgimento di attività di recupero didattico, integrazione degli 

obiettivi non svolti, accoglienza dei bambini e delle famiglie nel 

mese di settembre prima del 14 settembre, inizio dell’a.s. 
 

5. Progetto accoglienza 2020-2021: ore prime settimane 

 

L’Istituto, negli scorsi anni, ha attuato, su delibera del collegio, il “progetto 

accoglienza” che prevedeva per scuola infanzia e primaria l’accantonamento di 

ore, non svolte durante la prima settimana di apertura, da tenere a disposizione 

per le sostituzioni dei colleghi assenti. 

Poichè il prossimo a.s. partirà con molte incertezze, si sospende la decisione 

rimandando la delibera al collegio di settembre. 

Seguono vari interventi circa la possibilità di utilizzare le ore non svolte per attività 

pomeridiane, altri interventi propongono di proseguire con la modalità degli scorsi 

anni. 
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DELIBERA N.35/2019-20: Il Collegio dei Docenti dell’I.C. Cremona 

Cinque approva all’unanimità di rimandare la decisione 

sull’eventuale utilizzo delle ore non svolte nella prima settimana ad 

orario ridotto. In caso di assenza di proposte valide, le ore verranno 

accantonate per le sostituzioni dei colleghi assenti. 

 
 

Rispetto ai punti 4 e 5, la collaboratrice del DS Marcella Maffezzoni comunica che 

il percorso sul Curricolo verticale per competenze iniziato nel mese di febbraio 

2020, poi sospeso, riprenderà il prossimo anno con le stesse modalità avviate. 

Sarà chiesta nuovamente la supervisione dell’esperta Angela Malandri con la quale 

il gruppo delle facilitatrici aveva svolto un primo incontro molto positivo. 

Si partirà dall’analisi di alcuni progetti per individuare le competenze all’interno di 

attività che già svolgiamo. La costruzione del Curricolo partirà, quindi, 

recuperando  tutte quelle attività didattiche che già ogni docente svolge lavorando 

in ottica di competenza. 

Particolare attenzione dovrà avvenire nella stesura dei progetti per i quali dovrà 

essere prevista una parte valutativa (rubrica valutativa, autovalutazione, 

gradimento). 

Valutare i progetti significa avere un feedback sull’azione didattica per verificare il 

raggiungimento degli obiettivi di miglioramento su cui agisce il progetto. 

Maffezzoni comunica, inoltre, che a dicembre, con la collaborazione di Serena 

Riviera membro del NIV, è stata compilata la prima Rendicontazione Sociale 

dell’I.C. su un’apposita piattaforma. La rendicontazione sociale prevede, però, una 

restituzione rivolta agli stakeholder della scuola sui miglioramenti e sui traguardi 

raggiunti dalla scuola in riferimento agli obiettivi prefissati.. 

Quest anno non è stato possibile svolgere nulla, ma nei prossimi anni sarà 

un’azione richiesta. 

Ogni progetto inserito nel PTOF dovrà, quindi, essere pensato in ottica di 

Rendicontazione Sociale in modo che sia possibile avere indicatori misurabili che 

indichino l’efficacia del progetto rispetto agli obiettivi stabiliti. 

 

 

6.  Comunicazioni del D.S. 

 

Il D.S. ringrazia e rende omaggio alle docenti Manfredini, Triacchini, Soresini, 

Brambilla, Soana e Pirpan che termineranno il servizio a fine agosto. 

 

7. Varie e d eventuali  

 

Non essendoci altri argomenti da affrontare e non essendoci altri punti all’o.d.g, 

il collegio si conclude alle ore 16.00. 

 

 

 

icc.AOOcric82300b.001.2763.19-08-2020.B.13.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)



Il D.S. Francesco Camattini 

 

La docente verbalizzante Marcella Maffezzoni 
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